

Landesdelegiertentag 2022 – Antragsprüfungskommission gibt grünes Licht für 53 Anträge

27.03.2022

LDT am 25./26.04.2022 in Karlsruhe.

Die Antragsprüfungskommission unter Leitung von Hans-Peter Frank hat am 24.03.2022 alle Prüfungsaufgaben beendet. Die nunmehr 53 Anträge für den LDT 2022 umfassen rund 130 Seiten. Darunter Satzungsänderungen in Vorbereitung auf die Vereinseintragung des BDK-Landesverbands Baden-Württemberg als eigenständiger e. V. bis 2023. Weiter geht es mit Anträgen zur verbandsinternen Arbeit wie bspw. die Neuregelung der Verteilung der Verbandszeitschrift *Der Kriminalist*. Im sehr umfangreichen Block der Verbandsaußen- und Kriminalpolitik finden sich bspw. Anträge zur Dynamisierung der Beihilfegrenzen wieder, zur Neustrukturierung der Dienstpostenbewertung nach den ursprünglichen Vorschlägen des BDK, zu einem Lebensarbeitszeitkonto, zur Schaffung einer Möglichkeit Polizei-/Kriminalfachangestellte/-r zu werden, zur Möglichkeit auch aus den Sonderlaufbahnen in die Vollzugslaufbahn zu wechseln oder zur Ruhegehaltsfähigkeit der Polizeizulage.

Während es für die Einreichung von Anträgen nur noch die Möglichkeit gibt, diese als Dringlichkeitsanträge mit besonderer Begründung einzureichen (z. B. aufgrund einer aktuellen Entwicklung) gibt es in manchen Bezirksverbänden noch Restplätze für Delegierte. Nutzen Sie als Mitglied gerne die Chance, demokratisch und unmittelbar zu bestimmen, was den BDK Baden-Württemberg die nächsten Jahre umtreiben wird.

Schlagwörter

Baden-Württemberg

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)